
A l’attention des Magnycoises et Magnycois

Magny-les-Hameaux, le mercredi 13 septembre 2023

Madame, Monsieur,

Vous connaissez mon engagement sur ce dossier, avec toutes les équipes municipales successives et tous
les habitants.
Nous avions obtenu en 2013, avec l’aide de l’État et l’intervention de l’Agglomération (les réseaux, dont
celui-ci, sont de sa compétence), une étude de faisabilité par RTE (gestionnaire de ce réseau).
Celle-ci avait conclu à plusieurs scenarii possibles, avec une option pour le tracé mixte n°2 représentant un 
coût de 4 644 000 €.
Plan du tracé mixte n°2 envisagé ci-dessous :

Malheureusement, en 2015, puis en 2019, l’Agglomération avait décidé de retirer l’urgence du
dossier magnycois, privilégiant ceux d’Elancourt et de la Verrière, pourtant techniquement bien moins
avancés. Cette décision a mis un coup d’arrêt à la demande des habitants de Magny-les-Hameaux, alors
qu'il s'agit de sa responsabilité directe.

Ce dossier est trop essentiel pour en faire un objet de jeu politicien, comme nous pouvons parfois le
constater…

En effet, la question de sécurité et de santé publique, mais aussi du cadre de vie, ne peuvent souffrir de
cela tant elles sont primordiales.
C'est ce qui me guide et ce qui fait que nous ne baissons pas les bras.

Ligne Très Haute Tension : nous avançons !
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Après de multiples interventions en Bureau et Conseil communautaire de notre Agglomération, j’ai pris
l'initiative de réunir le 27 juin dernier, l’ensemble des intervenants possibles sur ce dossier, directement
sous ces lignes Très Haute Tension du quartier du Buisson. 
Etaient présents les représentantes et représentants de : l'État, la Région, le Département, l'Aggloméra-
tion, RTE, aux côtés de notre commune.
Cela a permis à tous les participants de se rendre compte de la situation.

Et des engagements ont été pris lors de ce rendez-vous :

- Mise à jour par RTE de l’étude déjà réalisée afin de pouvoir actualiser les techniques et les coûts.

- L’Agglomération va soutenir les démarches pour cette étude et pourrait participer financièrement dans
le cadre de sa compétence sur la gestion des réseaux. Également, il s’agira de constituer un dossier
répondant aux critères de financement par RTE.

- Le Département et la Région ne semblent pas financer habituellement ce type de travaux mais les
représentants à cette réunion ont indiqué transmettre cette demande.

Nous poursuivons les démarches sur ce dossier complexe, que je suis heureux de parvenir, enfin, à faire
redémarrer. Cette nouvelle prise en compte par l’ensemble des responsables, et en premier lieu par
l’Agglomération dont c’est la compétence, est encourageante.

N’hésitez pas à venir vers moi pour toute question, soyez assurés que notre commune est pleinement
mobilisée.

Avec vous,

Bertrand HOUILLON,
Maire de Magny-les-Hameaux


